

### Anfahrtsbeschreibung aus Richtung Ulm

Fahren Sie auf der B 28 durch Bad Urach/Metzingen, wechseln Sie in Reutlingen auf die B 28 und fahren auf der Schnellstraße nach Tübingen.

Folgen Sie der vierspurigen Straße von der B 28 in Richtung Herrenberg bis nach dem Tunnel und biegen bei der dritten Ampel rechts in Richtung naturwissenschaftliche Institute ab. Die Straße führt zunächst wieder etwa 3 km aus Tübingen hinaus durch das Tal, die nächste Abzweigung zu den naturwissenschaftlichen Instituten führt schräg den Berg hinauf. Fahren Sie oben bei der ersten Kreuzung rechts zur Einfahrt ins Parkhaus. Von dort geht es einige hundert Meter zu Fuß aus weiter zu den naturwissenschaftlichen Instituten.

### How to get to Tübingen from Ulm

Drive on the B 28 through Bad Urach/Metzingen into Reutlingen, there stay on the B 28 and follow the expressway to Tübingen.

Follow the fourlane road from the B 28 to Herrenberg until you drive past the tunnel and turn right at the third traffic lights to the scientific institutes (“naturwissenschaftliche Institute” on the sign). The street leads you out of Tübingen again through a valley, take the next crossover up the hill to the scientific institutes. On the top of the hill there is another crossover, turn right to the parking block and walk a few hundred metres to the scientific institutes.